
Blog 
„Eine Neue Zeit ist angebrochen!“ 

Liebe Leserin, lieber Leser, 
einen gesegneten „Guten Morgen!“ für Sie und ganz viel „MUT und ZUVERSICHT!“ 

HILARION lässt grüßen! 

Vor zwei Tagen hat er sich ganz überraschend bei mir gemeldet, um uns allen 
hilfreiche Hinweise zukommen zu lassen. 

„Eine Neue Zeit ist angebrochen.“, lässt er uns sagen.  

„Was bisher vor den Augen vieler verborgen war, wird nun sichtbar.“ 

 

Ich bin gebeten worden, Ihnen seine Worte weiterzugeben: 

HINWEISE, die Ihnen helfen werden,  

Ihre KRAFT, Ihre Einzigartigkeit und Ihr POTENZIAL zu schützen und für den Auftrag 
zu bewahren, für den jeder von uns in die Welt gekommen ist! 

HILARION lässt Ihnen sagen: 

„Die Energien haben sich verändert und nichts wird mehr so sein wie zuvor. 

Das Göttliche LICHT und die Göttliche LIEBE haben die FÜHRUNG 
übernommen. 

Viele Menschen werden sehr verwirrt sein und auf unterschiedliche Weise reagieren. 

  

Hierbei wird es drei unterschiedliche Gruppen von Menschen geben: 

1, Diejenigen, die von unserer Art sind: 
Die „Gotteskrieger“ und inkarnierten „Kinder des LICHTS“, 

die mit einem Heiligen Auftrag gekommen sind, werden mit dieser Situation umgehen 
können. Sie haben nichts zu befürchten. Ihr Inneres LICHT wird sie leiten. 

 
2. Die zweite Gruppe 
hat bisher die Augen vor der Göttlichen WAHRHEIT verschlossen.  

Dies ist nun nicht mehr möglich. 

Viele werden das Gefühl haben, „den Boden unter den Füßen zu verlieren“ und 
allergrößte Mühe haben, sich in der veränderten Situation zurecht zu finden. 

Aber ihr Inneres LICHT wird sie leiten und sie werden zu denen geführt werden, die 
bereits gelernt und geübt haben, auf ihre Innere Stimme zu hören: Menschen wie 
uns! 
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Unsere Aufgabe wird es sein, ihnen Hilfestellung zu geben – wenn sie dies 
wünschen. 

ABER: Die „Kinder des LICHTS“ dürfen ihnen erst dann – und nur dann – helfen, 
wenn sie um diese Hilfe bitten! 

Und auch nur dann, wenn sie bereit sind, diese Hilfe anzunehmen und in ihrem 
Leben umzusetzen! 

Sobald sie dies nicht tun, die Gott gegebenen Worte und Anweisungen in Zweifel 
ziehen und weiter ihrem früheren Leben folgen, gilt es, sich zurückzuziehen! 

 
Oberste Priorität ist es, 
unsere eigene Kraft und Energie und unser eigenes Potenzial zu schützen! 

Die den „Kindern des LICHTS“ zur Verfügung gestellte Gotteskraft ist zu kostbar, um 
sie an Menschen zu vergeuden, die nicht gewillt sind, die Regeln der Neuen Zeit zu 
akzeptieren und danach zu leben! 

 
Zu allererst gilt es, 

gut für sich selbst, seine ENERGIE, seine LEBENSKRAFT und sein Inneres 
LICHT zu sorgen 

und es für die zu bewahren, die wirklich und von Herzen bereit sind, von nun 
an ein GOTT-geleitetes Leben zu führen. 

Denn das Göttliche LICHT und die Göttliche LIEBE haben die FÜHRUNG 
übernommen. 
 

3. Und dann gibt es noch eine dritte Gruppe von „Menschen“, 
die derzeit auf der ERDE inkarniert sind: 

Das sind diejenigen, die bisher ihrem EGO gefolgt sind und nur und ausschließlich 
auf ihren eigenen Vorteil bedacht sind. 

Viele von ihnen waren als Handlanger und Vertreter einer dunklen Macht tätig und 
sind es noch immer. 

Von ihnen sollte man sich – soweit möglich – fernhalten, auch wenn sie sich 
noch so „hilfsbedürftig“ geben! 

  

Die Kinder des LICHTS werden geführt werden und deutlich wissen, wem sie helfen 
dürfen und wem nicht! 

Bitte überlegt Euch gut, wem Ihr Eure Aufmerksamkeit und Eure Energie 
schenkt!“ 

 
All dies ließ mich HILARION wissen. 



Jeder von uns hat den Freien Willen, sich für das zu entscheiden und das zu tun, 
was ihm gut und richtig erscheint. Aber dann muss er auch die Konsequenzen 
tragen! 

Mit herzlichen Grüßen, 
Christine Stark 

4.  März 2024 

 
PS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert 
auf ihren Blog übernehmen! Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite Home 
(christine-stark.de) und dem   folgenden Hinweis: 

Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder 
diesen akustisch für andere zugänglich zu machen. 
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